

Dice Sheinbaum que a nadie le ha ido mal en el Gobierno de la 4T

‘Somos la envidia de muchos países’

Presume morenista a mujeres de Tijuana captura de Fiscal por caso Ariadna

aquí que están arreglando las aduanas”, aseguró.

Sheinbaum apenas reconoció un rezago en los servicios de salud, pero dijo que se debe a la pandemia de Covid-19 que ha dejado en México más de 330 mil muertos.

“Vivimos dos años y medio de pandemia y entonces los hospitales, los centros de salud se dedicaron a atender la pandemia solamente, entonces hay rezagos, pero lo más importante es la convicción el trabajo y los recursos”, anotó.

La aspirante preguntó a los cientos de asistentes concentrados en la Unidad Deportiva Mariano Matamoros si estaban enterados de la encuesta con que se elegirá al “Coordinador Nacional de Defensa de la Cuarta Transformación”, aunque apenas algunos respondieron que sí, por lo que volvió a preguntar.

SU NUEVA CARTA

Claudia Sheinbaum presumió la detención del Fiscal de Morelos, Uriel Carmona, por entorpecer la investigación en el feminicidio de la joven Ariadna Fernanda en octubre del año pasado.

“En noviembre del año pasado, salí personalmente a hacer una acusación al Fiscal de Morelos y dije que no era posible que alguien que procurara justicia esconda un

feminicidio”, dijo en un encuentro con mujeres previo a su mitin en Tijuana.

Recordó que Ariadna fue reportada como desaparecida en octubre y, cuando su cuerpo fue hallado en Morelos, el Fiscal informó que había muerto por broncoaspiración, por lo que no podía catalogarse como feminicidio.

“Entonces, la Fiscalía, de manera valiente, pide que el cuerpo de Ariadna sea revisado por la Fiscalía de la Ciudad y encuentra que no fue broncoaspiración, que ella había sido golpeada y que había sido feminicidio”, recordó.

Sheinbaum expuso que el Fiscal incorporó una controversia constitucional para no ser investigado debido a que tenía fuero, pero que finalmente la Corte indicó que su protección era para delitos federales, no locales.

REFORMA / STAFF

TIJUANA.- México hoy es la envidia de muchos países del mundo y en el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador a nadie le ha ido mal, aseguró Claudia Sheinbaum, aspirante a la candidatura presidencial por Morena.

“Hoy México brilla como hace mucho no brillaba. Somos la envidia de muchos países del mundo, de muchos pueblos del mundo. Hoy los mexicanos y mexicanas estamos orgullosos de nuestro Gobierno y sabemos que vamos por buen camino, por eso yo les pregunto: ¿ustedes quieren que continúe la transformación?”, sostuvo en un mitin en esta ciudad fronteriza.

“La verdad es que a todos les ha ido bien con el Gobierno de López Obrador, a todos y a todas, a nadie le ha ido mal. ¡A nadie! Ni a los de arriba y a los de abajo ahora les va mejor, queremos seguir construyendo la paz y la justicia”, añadió.

En su discurso, la ex Jefa de Gobierno alabó la Administración de López Obrador, pues, aseguró, cumplió todo lo prometido.

“Dijo que iba a ver un tren transmítico en el Istmo de Tehuantepec y está a punto de inaugurarlo, puertos, carreteras, mucha obra pública,





■ Claudia Sheinbaum estuvo en la Colonia Mariano Matamoros de Tijuana donde encabezó una de sus llamadas Asambleas Informativas con militantes.

